ELPAÍS.com Versión para imprimir

Imprimir

Luis Serrano, nuevo director del Centro de Regulación Genómica

El investigador, de gran prestigio internacional, tiene como objetivo hacer del centro un referente europeo en análisis del genoma humano

29/06/2011

Luis Serrano, bioquímico con una gran trayectoria de investigación de primera línea internacional, será el nuevo director del Centro de Regulación Genómica (GRC (en Barcelona), sustituyendo en el cargo a Miguel Beato, que ha dirigido el centro durante una década tras participar en su gestación. "Entre mis propósitos como director espero hacer del CRG un centro de referencia europeo en análisis del genoma humano y para ello, mis retos serán atraer financiación privada mediante mecenazgo y colaboraciones con la empresa, así como consolidar y reorganizar el instituto para hacerlo aún más eficiente", ha comentado Serrano tras su nombramiento.

Serrano, de 52 años, fue jefe de grupo en el Laboratorio Europeo de Biología Molecular (EMBL en sus siglas en ingles), un centro de referencia mundial con sede en Heidelberg (Alemania), y a la vez jefe del programa de Biología Estructural y Computacional de forma paralela en dicha institución europea y en el Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas (CNIO, en Madrid), para el que fue fichado por Mariano Barbacid. Actualmente dirige en el CRG el programa de Biología de Sistemas y es subdirector del centro.

La sustitución de Beato al frente del CRG estaba prevista dado que, según los estatutos del centro, diez años es el plazo máximo para desempeñar el cargo, a diferencia de la designación de la nueva directora del CNIO, María Blasco, tras varios meses de conflictos y enfrentamientos entre el Ministerio de Ciencia e Innovación y el hasta hace unos días director del centro, Barbacid. La elección del nuevo director del CRG ha seguido un proceso se selección internacional tras hacer pública la convocatoria. Se han presentado 13 candidatos de varios países, como Reino Unido, Alemania, Estados Unidos o Australia, informa la institución en un comunicado. El Consejo Científico Asesor del CRG ha sido el encargado de llevar adelante el proceso de selección y propuesta de candidato al Patronato que ha aprobado el nombramiento.

Serrano ha comentado que, además de seguir investigando para comprender el genoma humano y la complejidad de la vida, su objetivo será "traducir ese conocimiento para que revierta en una mejor salud y calidad de vida de nuestra sociedad, a la vez que también se convierta en riqueza económica para el país".

"Una de las razones por las que volví hace cinco años a España después de 18 años en Inglaterra y en Alemania, y de renunciar a mi plaza como director de programa del EMBL fue el desafío de ayudar a crear un centro español de relevancia internacional que compitiera con los mejores centros mundiales", ha señalado Serrano. "He intentado hacerlo desde mi posición de coordinador de programa primero y subdirector después, y ahora tengo el desafío y la oportunidad de hacerlos desde la dirección".

El CRG nació como un ambicioso proyecto que cambiara radicalmente los modelos de organización y gestión tradicionales de las instituciones científicas españolas para alcanzarmáxima eficacia y alto nivel científico. Todos los investigadores del centro, incluidos jefes de grupo y la dirección, tienen contratos laborales y son evaluados cada cinco años por un comité científico externo. El lugar destacado en los ranking internacionales que ha alcanzado el CRG en una década son muestras de su éxito.

© EDICIONES EL PAÍS S.L. - Miguel Yuste 40 - 28037 Madrid [España] - Tel. 91 337 8200

1 de 1 30/06/11 10:39